

CASTAS

Desde la independencia, sucesivos gobiernos han tratado de mejorar la situación de los desfavorecidos por las castas, y ahora, en la era de la globalización, es evidente la creciente organización política de las castas.

Los antiguos conflictos sociales también se transforman en pugnas económicas y, en un mundo de derechos humanos universales, los defensores del privilegio de castas están en el punto de mira. La política de "reservas" de gobierno, es decir, ofrecer determinado porcentaje de puestos de trabajo estatales y de plazas en la enseñanza superior a los tradicionalmente desfavorecidos por el sistema de castas (en especial de las castas y de las tribus reguladas) suscitó una fuerte reacción por parte de las castas superiores, que invocaron, entre otros argumentos, sus "méritos", para respaldar su mayor capacidad de adaptación al moderno sistema económico, y su mayor facilidad para acceder a la educación y la formación que les garantiza una plaza.

DE:

Escritor: Jeremy Seabrook

Nombre del libro: Clases, castas y jerarquías

Página: 122